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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Teilnahme von Schulen in Bremen und Bremerhaven am EU-Schulprogramm 
für Obst, Gemüse und Milch  
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Schulen haben im Schuljahr 2019/20 am EU-Schulprogramm Ge-
müse, Obst und Milch teilgenommen (bitte differenziert nach Bremen und Bre-
merhaven)? 

 
2. Wie hoch sind hierbei der regionale und der Bio-Anteil bei Gemüse, Obst und 

Milch bei den über das EU-Schulprogramm an die Schulen gelieferten Le-
bensmitteln (bitte differenziert nach Gemüse, Obst und Milch)?   

 
3. Wurde das dem Land Bremen zur Verfügung stehende Budget aus dem EU-

Schulprogramm im Schuljahr 2019/20 im vollen Umfang ausgeschöpft und 
wenn nicht, was sind die Gründe hierfür? 

 
 

 
 

Jan Saffe, Christopher Hupe, Björn Fecker 
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 


